

INAUGURATION, HANDICAP, VILLE DE ROANNE

NOUVEAUX LOCAUX POUR LE CLUB HANDISPORT

Roanne



Relogé par la municipalité, Le club Handisport roannais a inauguré ce nouvel espace de 180 m²

Publié le 11 mars 2020

Agglo



Sommaire

Naviguez dans les chapitres de cette page

Outils



Ils remplacent l'ancienne base nautique de la ville de Roanne, que les sportifs partagent avec l'Association sportive universitaire roannaise (ASUR) depuis novembre.

Handisport roannais, présidé par Christian Décombe, avait dû quitter La Livatte en raison de la démolition du bâtiment. Le chantier réalisé par les services techniques de la Ville (120 000 €) a permis l'aménagement de salles, vestiaires, douches et sanitaires adaptés.

SIGNALER UNE ERREUR SUR CETTE PAGE

toante

